



## Außenminister Westerwelle trifft Thorbjørn Jagland und eröffnet Europaratsausstellung

Außenminister Westerwelle trifft Thorbjørn Jagland und eröffnet Europaratsausstellung  
Außenminister Westerwelle eröffnet morgen, Dienstag (16.10.), gemeinsam mit dem Generalsekretär des Europarats Thorbjørn Jagland die aktuelle Ausstellung des Europarats "Verführung Freiheit" im Deutschen Historischen Museum in Berlin. Die Eröffnungsveranstaltung mit den Grußworten des Ministers und des Generalsekretärs ist presseöffentlich.  
Zuvor kommen Außenminister Westerwelle und Herr Jagland zu einem Gespräch im Auswärtigen Amt zusammen. Herr Jagland ist seit dem Jahr 2009 auch Vorsitzender des Norwegischen Nobel-Komitees.  
Die Ausstellung "Verführung Freiheit" präsentiert die Werke von 113 europäischen Künstlern, die sich seit 1945 mit dem Thema Freiheit auseinander gesetzt haben. Weitere Informationen unter: [www.dhm.de](http://www.dhm.de)  
Auswärtiges Amt  
Werderscher Markt 1  
10117 Berlin  
Telefon: 030 5000-2056  
Telefax: 030-5000-3743  
Mail: [poststelle@auswaertiges-amt.de](mailto:poststelle@auswaertiges-amt.de)  
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

### Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

[auswaertiges-amt.de](http://auswaertiges-amt.de)  
[poststelle@auswaertiges-amt.de](mailto:poststelle@auswaertiges-amt.de)

### Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

[auswaertiges-amt.de](http://auswaertiges-amt.de)  
[poststelle@auswaertiges-amt.de](mailto:poststelle@auswaertiges-amt.de)

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.